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質問商品券の発行は
　国の定額給付金支給に合わせ、
地域経済活性化対策の一つとして、
割増商品券を発行し、消費拡大を
図ってはどうか。
　（平成21年2月定例会の一般質問）

答弁今のところは…
　岩沼市商工会等の意見を聞いて
いますが、今のところ発行すると
ころまでは至っていません。

そして今は…

　商工会による割増商品券発行に
350万円の助成が決まり、5月10日
発売されました。さらに、6月議会
で追加発行分の予算（助成）700
万円を可決しました。

駐輪場の拡大を
　西部地区の人口増加に対し、駅西
口の駐輪場が不足状態です。通勤、
通学の人たちが困っています。さら
に民間の駐輪場の経営者が来年の春
やめると聞いています。ぜひ増設整
備をできないか。
　（平成19年11月定例会の一般質問）

検討してみます
　駐輪場を設ける、増設するとい
うのが最優先のテーマなのかどう
か、改めて、植栽の部分を含めて
もろもろの検討はしてみたい。

そして今は…

質問

答弁

　平成20年6月10日の市政報告で
「新たに定期使用の台数を150台増
設する」。工事は8月に完成し、供
用開始。現在、定期利用契約は約
580台で、契約待ちはゼロ。
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あれはどうなった？
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